

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Bleibt der Landkreis Hassberge gentechnikfrei?

Veröffentlicht am: 10.06.2004

"Jetzt helfen nur noch Verträge zwischen Bauern, Kirchen und Landkreisen!" Die ÖDP hat bei ihrer letzten Vorstandssitzung beschlossen, eine Initiative "gentechnikfreier Landkreis Haßberge" zu starten. Der Kreistag soll aktiv werden und ein vertragliches Bündnis aller landwirtschaftlichen Grundbesitzer anstoßen, um dieses Ziel zu erreichen.

[Fränkischer Tag: Initiative für ein Bündnis aller Grundbesitzer](#)

Links zu diesem Artikel